

Let's Go !! ~2023~

彩都の丘学園

校長 桑野 啓子

71人で開校した彩都の丘学園は、2020年に10周年を迎え、その記念に「校歌手話リレー動画」を作成しました。また10周年校歌合唱隊も編成されて、プロの方に録音していただきました。4月7日の第13回入学式の中では、「校歌手話リレー動画」を見ながら、合唱隊の歌声にあわせて、高らかに校歌を歌うこともできるようになったことが本当に嬉しいことでした。2023年の今年度は、1年から9年まで46学級1569名年でスタートします。

彩都の丘学園はこれまで同様に ~夢・未来に向けて「学ぶ、鍛える、つながる」子どもの育成~を目標にしています。子どもと子どもとのつながり、子どもたちと我々教職員とのつながり、学園と保護者のみなさん、地域のみなさんとのつながりをより一層丁寧に育てていきたいです。その結果として、一人ひとりが安心して過ごせる学園でありたいです。新8年9年生が、体育館の後ろギャラリーに飾った花文字「Let's Go!」を先日の入学式の中で1年生に紹介しました。147名の1年生と「まずはやってみよう!」「進んでみよう!」の気持ちで「Let's Go!」と声をそろえて、元気いっぱいに言い合いました。

互いにつながるためには、コミュニケーションが大切です。コミュニケーションはまずあいさつから。廊下で子どもたちとあいさつを交わすと元気がでます。今年度も①あいさつのあふれる学園でありたいです。そして人にはそれぞれのもちあじがあり、同じ人はひとりもないということ。どの人も大切なたったひとりの人であることを決して忘れることなく、②あたたかい気持ちで互いにつながりあえる学園でありたいです。新学級、新学年でのスタートは、だれにとっても不安や緊張に満ちたものですが、新たなつながりをゆっくりと育ていけるよう、子どもたちと進んで参ります。すぐに歩きだせない場合は、エネルギーをためて、それぞれのペースで「Let's Go!」といきます。保護者のみなさん、地域のみなさんと気持ちと力をあわせて、お子さんの安心をともに支えていけますよう、連携させていただきたいです。2023年度もどうぞよろしく願いいたします。